



JOHN THYS/AFP VIA GETTY IMAGES

Allemagne : Défenseuse de l'Europe de l'Est

- Josue Michels
- [25/08/2025](#)

Une fois de plus, l'Allemagne est appelée à défendre l'Europe de l'Est face à la Russie.

La Bundeswehr, les forces armées allemandes, a déployé cinq avions de combat Eurofighter en Pologne le 4 août pour contribuer à la surveillance de l'espace aérien près de la frontière russe. Le déploiement sur la base aérienne militaire de Minsk Mazowiecki durera près d'un mois et mobilisera environ 150 soldats allemands sur place.

Ce déploiement a été sollicité par la Pologne avant les vastes exercices militaires prévus entre la Russie et la Biélorussie à mi-septembre. « Ce déploiement constitue un message fort de solidarité au sein de [l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord] et représente à la fois une dissuasion crédible et une protection de l'espace aérien partagé », a déclaré à *Bild* un porte-parole de l'armée de l'air allemande.

PT_FR

L'Allemagne avait déjà apporté son soutien à l'armée polonaise pour la surveillance de son espace aérien, mais c'est la première fois que des avions allemands sont déployés sur le territoire polonais.

Dès le début de la guerre de la Russie contre l'Ukraine en février 2022, les Eurofighters allemands ont patrouillé dans l'espace aérien roumain et polonais. Mateusz Morawiecki, alors Premier ministre polonais, a déclaré : « La prochaine cible [de la Russie] pourrait être les États baltes, la Pologne, la Finlande ou d'autres pays du flanc est. »

Cette crainte de la Russie ouvre la voie à une expansion militaire allemande.

Plus tôt cette année, l'Allemagne a établi une base militaire permanente à l'étranger en Lituanie, comme l'a souligné le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, dans son article « [La Lituanie selon la prophétie](#) ».

Fin juillet, le ministre des Finances, Lars Klingbeil, s'est rendu en Lituanie, soulignant que les pays baltes peuvent compter sur le soutien indéfectible de l'Allemagne. Lors d'une rencontre avec son homologue lituanien de la Défense, il a abordé l'établissement permanent d'une base militaire allemande ainsi que l'approfondissement de la coopération industrielle, y compris des projets conjoints avec les entreprises allemandes Rheinmetall et KNDS. Suite à cette visite, le ministère fédéral allemand des Finances a déclaré :

L'Allemagne progresse résolument vers le premier déploiement permanent de troupes de la Bundeswehr à l'étranger. Ce déploiement envoie un message clair : les frontières ne sauraient être modifiées par la force. Toute attaque contre un pays souverain en violation du droit international se heurtera à la puissance unie et à la solidarité totale de l'alliance de l'OTAN.

En s'engageant à augmenter massivement les dépenses de défense, le gouvernement allemand s'assure que la nouvelle brigade sera déployée avec succès. Ces investissements renforcent tant la défense de l'Alliance que la sécurité collective européenne.

L'Allemagne, qui dépense plus sur sa défense que n'importe quel autre pays du continent, étend son parapluie protecteur sur les nations plus petites.

En octobre 2022, l'Allemagne a lancé l'initiative « European Sky Shield », qui regroupe plus de 20 pays européens qui sont en passe de développer un système de défense antimissile commun. En juin 2023, l'Allemagne a accueilli et dirigé « Air Defender 23 », le plus grand exercice aérien de l'histoire de l'OTAN. Quelques jours seulement après l'adhésion de la Finlande à l'OTAN le 4 avril 2024, elle a participé à un exercice militaire conjoint impliquant des forces finlandaises, portugaises et allemandes.

Certains pays d'Europe occidentale placent également leur défense sous responsabilité allemande. Le 30 mars 2023, la dernière brigade de combat néerlandaise a intégré une division de la Bundeswehr.

Dans la *Pure vérité* de mars 1950, M. Armstrong a déclaré que « les nations d'Europe, directement dans l'ombre du grand ours russe, deviennent inquiètes, se méfient de l'Amérique, et pensent de plus en plus à s'unir pour devenir les États-Unis d'Europe. »

Elles s'unissent aujourd'hui sous le leadership militaire allemand.

Le 27 août 1980, alors que la Pologne se trouvait encore derrière le rideau de fer, M. Armstrong posa cette question :

« La Pologne se libérera-t-elle de la domination soviétique pour rejoindre la Yougoslavie, la Roumanie et peut-être la Tchécoslovaquie — ainsi que l'Allemagne, l'Italie, la France, l'Espagne, le Portugal et l'Autriche — au sein d'un « saint Empire romain » médiéval ressuscité, destiné à dominer l'Europe et à rivaliser avec l'URSS et les États-Unis sur la scène mondiale ? »

Cet empire émerge aujourd'hui sous nos yeux, comme prophétisé dans Daniel 2 et l'Apocalypse 17. « Les dix cornes que tu as vues sont dix rois, qui n'ont pas encore reçu de royaume, mais qui reçoivent autorité comme rois pendant une heure avec la bête. Ils ont un même dessein, et ils donnent leur puissance et leur autorité à la bête » (Apocalypse 17 : 12-13).

Lisez notre article sur cette tendance, intitulé « [Pourquoi la Trompette surveille la poussée de l'Europe vers une armée unifiée](#) ». On y explique comment ce projet d'unification militaire est piloté par l'Allemagne, conformément aux prédictions bibliques.